

Canet-d'Aude

C'est parti pour la 20^e édition du festival de théâtre amateur



Élus et organisateurs ont présenté l'affiche de ce 20^e festival.

À l'occasion du 20^e anniversaire du Festival régional de théâtre amateur, sous-titré « Les Vendanges de l'humour », la municipalité de Canet-d'Aude, en partenariat avec la Communauté de communes de la région Lézignanaise Corbières-Minervois (CRLCM) et la Fédération nationale des compagnies de théâtre amateur (FNCTA), proposent deux week-ends de théâtre. « Des spectacles légers, souriants et drôles », comme le mentionnent Geneviève et Guy-Michel Carbou qui ont assuré la programmation de l'événement.

Ainsi, les 29 et 30 septembre, deux troupes locales ont été invitées par le maire, André Hernandez. La compagnie du Tilleul de la MJC de Lézignan-Corbières présentera, ce vendredi 29, un spectacle musical, *Le Paris de Prévret*; et, le lendemain, la troupe Le Mélomelo teatro, de la MJC des Rives de l'Aude, livrera une libre adaptation du *Tableau des merveilles* de Cervantes par Jacques Prévret.

Le week-end suivant, les 6, 7 et 8 octobre, quatre troupes, dont une de l'Aude, ont été sélectionnées.

Vendredi 6 octobre, la représentation de *Retour à l'envoyeur*, par le Théâtre des Quatre-Saisons de Narbonne, a été avancée à 19 h 30, coupe du monde de rugby oblige.

Samedi 7 octobre, rendez-vous à 17 heures avec *La Porte à côté*, interprétée par la compagnie Antrios (Argeles) et, à

21 heures, avec *Tururur théâtre* (Toulouges) qui proposera *Fugueuses*.

Dimanche 8 octobre, à 17 heures, la clôture du festival aura lieu avec le Théâtre de l'inattendu (Villemolaque) qui interprétera une pièce de Pierre Note, *Deux petites dames vers le Nord*.

Entre les deux représentations du samedi, à 19 heures, les spectateurs pourront, sur réservation, déguster un cassoulet. Le festival se terminera, bien évidemment, par la traditionnelle saucissonnade et la « Saucisse d'or sera » décernée à la pièce qui aura remporté les suffrages du public présent.

« Ce festival est devenu majeur pour le théâtre amateur de la région, soulignait Isabelle Legendre, présidente de la FNCTA qui participe à l'aventure depuis vingt ans. Très éclectique au début, il s'est tourné au fil des ans vers des comédies ». De son côté, Gérard Barthès, vice-président de la CCRLCM en charge de la culture, a salué ces « Vendanges de l'humour qui font oublier la morosité de notre époque ». Enfin, André Hernandez s'est réjoui « de mettre la culture à la portée de tous en proposant la gratuité des deux premiers spectacles ».

A. C.

> 5 € le spectacle, 15 € le pass. Premier week-end gratuit. Cassoulet du samedi 7 octobre : 15 €. Informations en mairie au 04 68 43 81 42.

Coursan

Pierre-Olivier Julien au cœur de la coupe du monde de rugby

L'arbitre originaire de la commune a déjà officié lors de plusieurs matchs.

Coursan compte de nombreux rugbyens qui se sont illustrés sur les terrains et c'est le cas de Pierre-Olivier Julien qui, après avoir évolué au sein de l'ASBéziers, est devenu arbitre.

Il a suivi la voie de son père Henri qui avait joué au sein du RCC et avait été lui aussi un temps arbitre.

Pierre-Olivier a été sélectionné pour faire partie du staff des arbitres de la coupe du monde de rugby et c'est à Marseille qu'il a déjà participé à trois matchs : Argentine / Angleterre, Afrique du Sud / Ecosse, et France / Namibie. Il va également officier pour le match Afrique du Sud / Tonga.

Il occupe le poste de « side line », un terme anglais pour désigner celui qui, avec une autre personne qui l'aide, représente et relaie l'arbitre sur le bord du terrain, plus précisément entre les bancs des deux

équipes. Rôle important puisqu'il contrôle le temps des cartons jaunes, vérifie les remplacements, les blessures et les protocoles notamment commotion. Chaque opération de ce genre et strictement minutée (par exemple 12 minutes pour protocole commotion) et bien sûr très surveillée par les staffs des deux équipes. Après le 6^e arbitre qui peut suppléer l'arbitre principal en cas de problème, il est le suivant dans la hiérarchie du staff d'arbitrage.

Il doit bien sûr respecter une stricte neutralité, même si le match de l'équipe de France lui a « soulevé les tripes lors de la Marseille ». Mais comme il l'explique : « Au cours du match, on est très pris par notre travail et on doit surveiller de près tous les faits de jeu qui nous concernent. Cela n'empêche pas l'émotion de nous submerger surtout dans un stade plein à craquer notamment durant les hymnes et aussi quand le match est fini que l'on peut voir de très près les joueurs même s'ils sont très pris et



Pierre-Olivier Julien avant le match Écosse / Afrique du Sud.

n'ont pas beaucoup de temps. C'est un vrai plaisir même si parfois et heureusement pas très souvent, il y a de la tension sur les bancs de chaque équipe qui nous mettent un peu de pression mais ça reste très respectueux et bon enfant même

si les enjeux sont importants ». C'est en tout cas une belle et nouvelle expérience sportive unique et inoubliable pour notre Coursannais qui mérite bien cette consécration et qui vit cette aventure à fond.

C.d.-P.



Le dernier spectacle a été largement plébiscité.

Du fitness à la MJC

Les cours de fitness de Céline Daveau Martinez ont repris depuis quelques jours dans la salle 1 du complexe « Les 3 salles ». Celle-ci, depuis 10 ans maintenant, assure le bon fonctionnement de cette section de la MJC a ajouté de nouvelles plages horaires notamment des cours de remise en forme adultes et ados (cardiofitness/abdos/fessiers) les mardis et jeudis de 10 h 30 à 11 h 30 et la « zunkids » les mardis et jeudis de 17 h 30 à 18 h 30. On y retrouve bien évidemment le renforcement musculaire et le step le mercredi de 18 h 30 à 19 h 30 et le vendredi de 19 h 15 à 20 h 15. Renseignements à l'accueil de la MJC (04 68 33 37 21 ou mjccoursan-info@gmail.com).

« Devant une forte demande pour cette activité physique et dynamique, j'ai ouvert des cours le matin, ces nouveaux créneaux désengorgent les cours de la soirée et permettent de satisfaire celles qui ont davantage de disponibilités à ces heures-là. Le tout en musique et dans la bonne humeur », dit l'intervenante, brevetée d'État, qui a régalé un large public par son spectacle à l'occasion des cinquante ans de la Maison des jeunes et de la culture.

L. H.

Vinassan

Reprise des jeux pour l'association À vos Cartes

Ce lundi 25 septembre, comme tous les lundis à partir de 20 h 30, les membres de l'association À vos Cartes se retrouvent à l'espace Caravelle pour partager des parties de belote. Ce club compte à ce jour 27 adhérents. C'est toujours dans une bonne ambiance et un très

bon état d'esprit, que se retrouvent ces joueurs du village.

Veillez noter que leur loto aura lieu le dimanche 19 novembre et si vous voulez les rejoindre, merci de contacter Manou au 06 22 39 36 33. Le meilleur accueil vous sera réservé.



Une vue des parties.

Armissan

Rugby : mauvais début pour le Racing à la maison

Le Racing Clape Armissan a reçu dimanche 24 septembre sur sa pelouse le XV de Caudes-Minervois, pour le 1^{er} match de la saison.

Celle-ci débute mal, avec une large défaite 29 à 3. Sans revenir sur cette rencontre suivie par un public assez nombreux, les locaux ont certainement abusé du jeu d'avant, face à un huit adverse bien structuré. Comme bon nombre de spectateurs le pensaient, la place était plutôt dans les lignes arrières, non pas pour gagner, mais pour poser le cuir au moins une fois derrière la ligne adverse, car en deuxième période Clape fut souvent sur la ligne adverse mais rien ne passa.

Il n'y aura pas de rencontre dimanche prochain, le club étant exempt.

Reprise prévue le dimanche



Le quinze de la Clape nouvelle saison 2023-2024.

8 octobre avec la réception du Bassin Sud Minervois au stade de la Clape.

En attendant, les joueurs s'en-

traîneront avec aux commandes les deux entraîneurs et anciens joueurs Benjamin Héral et Philippe Potel. Le premier dé-

placement aura lieu le 15 octobre chez le champion de l'exercice 2022 l'AS Canet.

R. P.